

## Réaction à la nomination de la ministre de la santé

L'UFML-S félicite Madame Geneviève Darrieussecq pour sa nomination au poste de Ministre de la santé et de l'accès aux soins et lui demande de la recevoir au plus vite.

La santé de notre pays traverse une crise historique, résultante des politiques sanitaires successives. Depuis plus de trente ans la volonté des responsables politiques aux affaires a été de toujours plus encadrer le soin. L'administration de la santé a pris toujours plus de place, toujours plus de poids, jusqu'à paralyser le système de santé, et étouffer les soignants. Les Ministres de la santé successifs ont tous, et ce sans exception, été écrasés par le ministère des finances et les fonctionnaires du ministère de la santé.

Nous n'en sommes plus à la théâtralisation, à l'apparat, à la communication. Madame la Ministre, vous avez été nommé à ce poste parce que vous l'avez demandé. Vous l'avez demandé parce que vous pensez pouvoir changer les choses. Vous êtes médecin, ne vous laissez pas enfermer, ne vous laissez pas encadrer, ne vous laissez pas diriger.

Rencontrez au plus vite la profession, sachez construire la relation de confiance que nous attendons tous, ne tombez pas dans les pièges tendus à vos prédécesseurs. Relever le système de santé, donner à chaque Français la possibilité de bénéficier des soins qu'ils sont en droit d'attendre sur tout le territoire, ne pourra se faire sans la participation de chacun de nous.

Cette participation ne pourra se faire que par la reconnaissance et la compréhension de ce que nous sommes.

Madame la Ministre vous avez exercé à la fois en secteur libéral et à l'hôpital public. Vous connaissez mieux que quiconque ce qui rapproche et uni ces deux secteurs mais aussi ce qui les différencie. Sachez à la fois faciliter l'union et respecter les différences.

On ne devient pas médecin hospitalier ou médecin libéral par hasard ou par défaut. Les choix d'exercices sont des choix de vie. Ne pas prendre cela en considération ouvre à l'échec. Comprendre cela, ouvre le champ des possibles.

### Relation presse

Laurent Payet / Sagda Draz /  
Langage et Projets Conseils  
Mail : Laurent@lp-conseils.com  
Téléphone : 01 53 26 42 10  
Mobile : 06 89 95 48 87

### Membres du bureau UFMLS

• Dr Jérôme Marty  
Président  
Médecin Généraliste  
Mail :  
president@ufml-syndicat.fr  
téléphone : 06 45 63 71 11

• Dr Guillaume Dewevre  
Secrétaire Général  
Médecin Généraliste

• Dr Valérie Briole  
Vice-Présidente et Présidente  
de l'URPS Médecins IDF  
Rhumatologue

• Dr Lamia Slitine  
Trésorière  
Rhumatologue

• Dr David Schapiro  
Vice-président  
Ophtalmologiste

• Dr Jacqueline Goltman  
Vice-présidente et secrétaire  
Générale adjointe  
Psychiatre

• Dr Paule-Annick Ben  
Kemoun  
Vice-présidente  
Ophtalmologiste

• Dr Emmanuel Zenou  
Vice-président  
ORL et chirurgien cervicofacial

• Dr Emmanuel Zenou  
Vice-président  
ORL et chirurgien cervicofacial

• Dr Maxime Balois  
Vice-président  
Médecin Généraliste

• Dr Thierry Vermeersch  
Vice-président  
Médecin Généraliste

• Dr Philippe Pizzuti  
Vice-président  
Rhumatologue

Madame la ministre, vous avez la responsabilité de l'accès aux soins. Sachez, là encore, éviter mirages et fausses solutions, osez aborder la problématique par les territoires. Dans tel village, tel quartier, il y avait des médecins... il n'y en a plus... pourquoi ? Fuyez les simplifications, tournez le dos aux solutions générales, la médecine, le soin, n'est pas un billet électoral.

Madame la Ministre l'UFML-S attend de vous, non la poursuite des chapitres précédents mais bien l'ouverture d'une première page blanche que nous devons écrire ensemble, ministère et professionnels de santé.

Le travail est immense, le courage et l'imagination indispensables, la prise de conscience de la réalité de l'état du système de santé centrale nécessaire, Nous y sommes prêts, ne manquons pas cet ultime rendez-vous.

#### Relation presse

Laurent Payet / Sagda Draz /  
Langage et Projets Conseils  
Mail : Laurent@lp-conseils.com  
Téléphone : 01 53 26 42 10  
Mobile : 06 89 95 48 87

#### Membres du bureau UFMLS

• Dr Jérôme Marty  
Président  
Médecin Généraliste  
Mail :  
president@ufml-syndicat.fr  
téléphone : 06 45 63 71 11

• Dr Guillaume Dewevre  
Secrétaire Général  
Médecin Généraliste

• Dr Valérie Briole  
Vice-Présidente et Présidente  
de l'URPS Médecins IDF  
Rhumatologue

• Dr Lamia Slitine  
Trésorière  
Rhumatologue

• Dr David Schapiro  
Vice-président  
Ophtalmologiste

• Dr Jacqueline Goltman  
Vice-présidente et secrétaire  
Générale adjointe  
Psychiatre

• Dr Paule-Annick Ben  
Kemoun  
Vice-présidente  
Ophtalmologiste

• Dr Emmanuel Zenou  
Vice-président  
ORL et chirurgien cervicofacial

• Dr Emmanuel Zenou  
Vice-président  
ORL et chirurgien cervicofacial

• Dr Maxime Balois  
Vice-président  
Médecin Généraliste

• Dr Thierry Vermeersch  
Vice-président  
Médecin Généraliste

• Dr Philippe Pizzuti  
Vice-président  
Rhumatologue